

Fiat Chrysler lässt hinter die Kulissen blicken

Mit einer Reihe von Dokumentationen hat Fiat Chrysler im vergangenen Jahr Einblicke in die sonst meist geheim gehaltene Welt von Forschung, Entwicklung und Produktion gegeben. Jetzt wird die auf Youtube veröffentlichte Videoserie „FCA What’s Behind“ fortgesetzt. Im Mittelpunkt stehen die Veränderungen, die momentan alle Bereiche der Mobilität betreffen. Das Format der Kurzfilme bleibt dabei unverändert. Die Videos zeigen für das Publikum normalerweise verborgene Bereiche und zeigen konkrete Beispiele über die Arbeit von Fiat Chrysler Automobiles in Forschung und Entwicklung. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Youtube-Videoserie „FCA What’s Behind“.

Foto: Auto-Medienportal.Net/FCA